

Alles begann mit meinem Kater Jimmy



Ich war Tieren schon immer sehr verbunden und konnte bereits als Kind Energien wahrnehmen – was für mich ganz normal war.

Als Jimmy mit 14 Jahren schwer krank wurde, wusste ich, dass es Zeit war Abschied zu nehmen.

So setzte ich mich eines Abends zu ihm und bedankte mich für die wundervolle gemeinsame Zeit. Spät nachts weckte er mich, er war bereit zu gehen. Was dann geschah ist schwer in Worte zu fassen.

Er ließ mich daran teilhaben wie seine Seele seinen Körper verließ. Als sein Herz längst zu schlagen aufgehört hat, war seine Seele noch immer ganz stark spürbar, der ganze Raum war mit reinster Liebe erfüllt. Ich war unsagbar traurig und glücklich zugleich.

Jimmy hat meine Herzenergie erweckt. Die Quelle meiner Kraft. Er hat mir gezeigt, dass da noch viel mehr ist und dafür werde ich ihn immer lieben und nie vergessen.

In den folgenden Jahren war das Thema Tierkommunikation immer präsent, doch habe ich meinen Lehrer noch nicht gefunden. Wenn man sich auf den Weg macht, kommt vieles in Bewegung. So führte eines zum anderen und ich durfte die wundervolle Birgit Rusche-Hecker kennenlernen und meine Ausbildung zur Tierkommunikatorin bei ihr machen.

Die Krönung der Ausbildung war die Einweihung in das Panjari Healing
<https://my-heartland.de/panjari-healing-2/>

Mentale Tierkommunikation ist eine Sprache des Herzens und der Seele und eine wunderbare Möglichkeit, mehr über die Gefühle und Wünsche unserer geliebten Tiere zu erfahren.

Mittels mentaler Tierkommunikation ist es möglich Tieren Fragen zu stellen, die Ihnen als Tierhalter wichtig sind und die sich aus dem Verhalten Ihres Tieres ergeben.

Wie schon erwähnt, arbeite ich mit meiner Herzenergie. Das bedeutet, dass ich mich während der Tierkommunikation in das Tier hineinfühle und wenn das Tier dies gestattet, auch Methoden der Fernheilung anwende (Panjari-Healing nach traumatischen Erlebnissen und Energiearbeit). Natürlich kann und werde ich jedoch keine Heilung versprechen! Dies wäre unseriös!

Die Tierkommunikation ist natürlich auch kein Ersatz für den Besuch beim Tierarzt oder Tierheilpraktiker!

Oft zeigen unsere Tiere Verhaltensänderungen, weil sie auf eine Krankheit aufmerksam machen wollen. Sie haben keine Stimme wie wir und finden andere Wege ihren Menschen zu informieren, dass etwas nicht stimmt. Hier darf ich als eine Art Dolmetscherin zwischen Ihrem Tier und Ihnen unterstützend helfen.

Für die Tierkommunikation verrechne ich nur € 80.-, unabhängig vom Zeitaufwand.

Sollte Ihr Tier keinen Kontakt aufnehmen wollen, werde ich Sie davon in Kenntnis setzen und es fallen für Sie selbstverständlich keine Kosten an.

Wenn ich nun Ihr Interesse geweckt habe schreiben Sie mir!

niedermayr.b@gmx.at

Für die Kontaktaufnahme benötige ich:

- Den Namen des Tieres
- Ein aktuelles Foto auf dem es direkt in die Kamera blickt
- Das Thema damit ich gezielt darauf eingehen kann bzw. um abzuschätzen ob eine Tierkommunikation sinnvoll ist
- Ihren Namen, Adresse und Telefonnummer